

Liebe Geschwister und Freunde,

25.9.2025

mit dem neuen Wochenspruch möchte ich herzlich grüßen: **Alle eure Sorge werft auf ihn; denn er sorgt für euch.** *1. Petrus 5,7*

Das folgende Wochenende steht zunächst – am **Samstag** – im Zeichen des gemeinsamen Singens: mit Königsfelder Geschwistern, Gemeindegliedern und Freunden aus Bad Boll sowie mit Kurgästen. Es findet am Abend um **19 Uhr** eine **Chor-Singstunde** statt, diesmal ausnahmsweise **im Festsaal des Kurhauses**. Bitte kommt, wenn irgend möglich – und bringt fröhlich Freunde und Gäste mit!

Wer selbst im Chor mitsingen will, kann um **10 Uhr** im Kurhaus-Saal zum **Proben** kommen. Diese gehen, selbstverständlich von Pausen aufgelockert, den ganzen Tag über. Für einen Imbiss am Vormittag, zum Kaffee und am Abend ist gesorgt. Mittagessen gibt es im Speisesaal des Kurhauses. Weitere Infos sind in der **Digitalen Kirche** auf unserer Web-Seite zu finden.

Am **Sonntag**, dem 28. September 2025 ist ebenfalls eine besondere Versammlung im **Kurhaus-Saal**. Sie beginnt erst **um 10.30 Uhr**. Es kommen **internationale Gäste** aus der weltweiten Brüder-Unität, die den Gottesdienst gestalten. Konkret sind es fünf Freiwillige aus Südafrika, junge Frauen und Männer. Zwei von ihnen waren ein Jahr lang über die EMS (das Missionswerk „Evangelische Mission in Solidarität“, wo auch die „Herrnhuter Missionshilfe“ HMH Mitglied ist) auf dem Herrnhaag. Sie kommen aus Kingwilliamstown und Port Elisabeth. Begleitet werden sie von Br. Georg Meyer aus Stuttgart. Die jungen Leute beenden bei uns eine Pilgerreise, die sie von Herrnhut über Berlin nach Bad Boll geführt hat.

Unser **Bläserchor** ist leider nicht dabei, weil wir um **10 Uhr in der Ev. Stiftskirche** beim dortigen **Erntedankfest** musizieren.

Dafür werden wir am dann folgenden Sonntag, also am 5. Oktober in der Wandelhalle zum selben Anlass zu hören sein. Für diese Erntedank-Feier gibt es noch eine weitere wichtige Ansage: Wir wollen anschließend – also am **5.10.2025 gegen 11 Uhr** – im Gemeindezentrum **gemeinsam Mittag essen**. Dafür kann gerne etwas zum Essen mitgebracht werden. Wer daran teilnehmen möchte, möge sich bitte **bis zum 1.10.2025** bei Schw. M. Becker oder bei mir im Pfarramt **melden**.

Weiter mit den Infos geht es am **Montag**, dem 29. September 2025: um 16.30 Uhr ist ein **Bibelgespräch**. Letztens haben wir über das „Ährenraufen am Sabbat“ gesprochen. Nun bleiben wir beim Thema des Sabbat, aber diesmal mit einer Heilungsgeschichte, und zwar der aus Lukas 14,1-6.

Die im Monatsplan für Dienstag genannte **Chorprobe entfällt**.

Am Mittwoch ist um 18.30 Uhr in der Ev. Stiftskirche das **Ökumenische Friedensgebet**.

Als **Bläserchor** sind wir grundsätzlich dazu bereit, den Probenbeginn auf **19.30 Uhr** vorzuverlegen, um Jüngeren, die am nächsten Morgen früh aufstehen müssen, eine Teilnahme zu ermöglichen. Leider kam noch ein unvorhergesehener Termin dazwischen, so dass derzeit noch nicht klar ist, ob an diesem Mittwoch, dem 1.10.2025 überhaupt eine Probe stattfinden kann. Wen es betrifft, der möge bitte die Ohren spitzen ...

Sorgt euch nicht, bleibt behütet und seid herzlich begrüßt,

Ihr/Euer *Br. Albrecht Stammler*